

Antrag der Fraktion: SPD/Grüne

Antrag/Begründung:

**Beteiligung der Stadt Aschersleben an der Gründung der AGFK
(Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen) in Sachsen-
Anhalt**

d.h.

- Teilnahme an der geplanten Informationsveranstaltung am 11.12.2018 in Magdeburg
- Teilnahme an den Gründungsgesprächen
- Vertreten der Interessen Ascherslebens bei der Satzungsaufstellung, mit dem Ziel, perspektivisch der AGFK beizutreten (in Anlehnung an den Beschluss vom 09.05.2018 zur Bewerbung der Einrichtung einer künftigen Geschäftsstelle in der Stadt Aschersleben).

Der Zustand der Radwegeinfrastruktur in und um unsere Stadt ist in hohem Maße unbefriedigend. Hier muss nach Möglichkeiten gesucht werden, diese Situation zu verbessern. Solche Zusammenschlüsse von Kommunen gibt es inzwischen schon in allen anderen Bundesländern.

Im Land Sachsen-Anhalt stehen in dieser Legislaturperiode laut Koalitionsvertrag jährlich 6,8 Millionen EURO für Radwege zur Verfügung. Diese Mittel müssen sach- und formgerecht für entsprechende kommunale Baumaßnahmen abgerufen werden. Die AGFK stellt eine Plattform dar, in der diese Planungen unterstützt, koordiniert, Fördermittel vermittelt werden.

Unsere Stadt muss sich aktiver einbringen, um besonders bzgl. der Radwegeinfrastruktur nicht abseits zu bleiben.

Mit der Bereitschaft zur Bewerbung um den Standort der Geschäftsstelle ist ein erster Schritt getan, dieser Weg sollte nun weitergegangen werden!

Gez. Jahn

Unterschrift

Deckungsvorschlag:
Federführender Ausschuss:
zu beteiligende Ausschüsse:

in der Stadtratssitzung am 28.11.2018
- einstimmig bestätigt -

Gez. Jahn
Unterschrift